



Universidad del Sureste
Campus Comitán de Domínguez Chiapas
Licenciatura en Medicina Humana



Tema: Ensayo” Carta de Esculapio a su hijo”

Nombre del alumno: Gisel Guadalupe Salazar Guillén.

Grupo: “B”

Grado: Segundo semestre.

Materia: Fisiología.

Nombre del profesor: Dr. Daniel López Castro.

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero de 2022.

Carta de Esculapio a su hijo.

En este relato se describe la verdad que hay detrás de la medicina como ciencia; Esculapio señala a la medicina como una ciencia oscura, ya que, hay una verdad detrás de la misma. Una verdad sobre la medicina son los sacrificios que hay que padecer al sumergirse en esta profesión.

Un médico puede ser alabado como utilizado y maltratado por los mismos pacientes, ya que usualmente las personas de bajos recursos ven a un médico como un Dios o como un ser con el poder de sanación en sus manos, de lo contrario con las personas de un rango social elevado, ellos utilizan a las personas que se dedican a esta noble profesión como objetos para sanar sus excesos, son personas tan enamoradas de si mismos que caen en términos de egocentrismo adorando su persona y haciendo todo lo posible por estar sano o temer un estado de salud óptimo.

Esculapio describe a su hijo lo repugnante que puede ser médico, ya que se tiene que sacrificar varios o casi todos los sentidos, tenido que ver cosas repugnantes, oler cosas realmente nauseabundas, palpar órganos, tumores e introducir los dedos en todo tipo de cavidades del ser humano, teniendo contacto con cualquier tipo de fluido corporal y siempre debe resaltar el profesionalismo.

Un médico tiene el compromiso de preservar la vida sin distinción alguna, sin importar que la persona sea maliciosa o generosa, un médico debe ser humilde y noble en todo su esplendor.

Esculapio deja este texto para su hijo sin saber que sería uno de los textos más importantes y significativos para la comunidad de medicina humana.

Ser médico es una gran responsabilidad, se requiere una fuerza y valentía enorme, además de poseer un corazón puro, noble y sin capacidad de contener algún rencor o de maleficio. Medicina es la carrera más linda y humana de todas.

